

Ruswil: Theatergesellschaft

# Dem Himmel sei Dank

Nach mehrmonatiger Probearbeit lädt die Theatergesellschaft Ruswil diesen Samstag, 23. März 2019, zu ihrer Premiere des Stückes «Dem Himmel sei Dank» ein. Gespielt wird im RössliSaal, auf der ideenreich eingerichteten Bühne. Die Ruswiler Theaterleute bieten unter der Regie von Renato Cavoli ein Lustspiel, das die Theater-Gäste in ein Pfarrhaus mitnimmt, dessen Dach undicht ist und folgerichtig einer möglichst schnellen und umfassenden Renovation bedarf. Doch woher das Geld nehmen, wo die Spenden doch so spärlich fliessen? Der umtriebene Pfarrer hat eine Idee: Nächtliche Jassrunden und die Vermietung der Zimmer in seinem Pfarrhaus sollen helfen. Ein wunderbarer Einfall, und so kostengünstig. Doch ausgerechnet da kommt der Generalvikar auf Besuch.

## Eine pointenreiche Komödie

Bernd Gombold, ein hervorragender und entsprechend erfolgreicher Lustspiel-Autor aus Deutschland, hat diese spritzige, pointenreiche Komödie geschrieben. Ruedi Gasser, eine echte Theaterlegende der Zentralschweiz, hat den Text mit feinem Gespür ins Schweizerdeutsche übersetzt.

## Vorverkauf

Aufführungsdaten und Reservation unter [www.theater-ruswil.ch](http://www.theater-ruswil.ch) oder 078 854 96 82, Dienstag und Donnerstag, 19 bis 20.30 Uhr und Freitag, 13.30 bis 15.30 Uhr. Vorgängig um 18 Uhr kann im Gasthaus Rössli das Theatermenü genossen werden, reservieren Sie den Platz ebenfalls im Vorverkauf. RM

